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A FALTA de coleta regular do lixo vem causando problemas no Santa Mônica

MARCUS Vinicius iniciou sua trajetória no projeto na Comunidade Oswaldo Cruz

Problemas com a coleta de 
lixo no Santa Mônica

Atleta de projeto comunitário 
ganha competição de jiu-jitsu

Quarta-feira, 26 de junho de 2024

ATA DA 14ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatro dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás  
quatorze horas e vinte e nove minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Indicações nº: 3356, 3358 à 
3361, 3368, 3370, 3371, 3373, 3374 e 
3375/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Fred Procópio solicitou 
à inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão 
e votação única o GP Veto nº: 495/2024 
(CMP 3105/2024). O Veto foi rejeitado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 0868/2024 do Verea-
dor Junior Paixão. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 1427/2024 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0998, 2976 e 2977/2024 do Vereador 
Domingos Protetor; 3075/2024 do Verea-
dor Gil Magno; 3256/2024 do Vereador 
Dudu; 3258/2024 do Vereador Octavio 
Sampaio; 3266, 3268 e 3272/2024 do 
Vereador Junior Paixão; 3347, 3348 e 
3349/2023 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em blo-
co com 15 votos.  Terminada a ORDEM 
DO DIA e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às quatorze ho-
ras e cinquenta e nove minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em seguida. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 15ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quatro dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás quinze horas, o Senhor Presidente o 
Vereador Júnior Coruja, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Primeiro Secretário o Vereador Dr. Mauro 

Peralta que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
3380/2024; Projeto de Lei nº: 3363/2024 
do Vereador Octavio Sampaio; Projeto de 
Resolução nº: 3364/2024 do Vereador 
Junior Paixão; Projeto de Resolução nº: 
3365/2024 da Vereadora  Júlia Casa-
masso; Projeto de Resolução nº: 3366 e 
3367/2024 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 3369/2024 do 
Vereador Junior Paixão. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Dr. Mauro 
Peralta solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3379/2024 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Requerimento foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso votou 
contra o Requerimento. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 098/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Projeto foi aprovado com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso votou contra o Projeto. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0397/2022 do Vereador Domin-
gos Protetor. O Projeto foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Domingos Protetor, do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 2949, 2950 e 
3280/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 3257/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio; 3275 e 3279/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3350, 3351 e 3352/2023 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, DO 
PL – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Expres-
sou suas preocupações sobre a inca-
pacidade do atual Prefeito de resolver a 
questão do lixo em Petrópolis, apesar de 
estar no poder há quase duas décadas. 
Informou que veio do bairro Duques no 
Quitandinha, e em frente uma escola no 
local, estava tomada pelo lixo. Falou que 
na Av. Leopoldina também está cheia de 
lixo. Disse que sua vontade é arrumar um 
caminhão, colocar uma roupa e resolver 
esse problema de coleta. Questionou 
as intenções do Prefeito de concorrer à 
reeleição, dado que as ruas e escolas da 
cidade estão sendo tomadas pelo lixo. 
Falou que o vice-Prefeito também é cri-
ticado por não conseguir abordar essa 
questão básica. Sugeriu que o Prefeito 
seja responsabilizado por sua falha em 
administrar a cidade de forma eficaz e 
pede a remoção da empresa contratada 
para gerenciamento de resíduos se ela 
não estiver cumprindo suas funções. En-
fatizou que o Ministério Público da cidade 
está vendo tudo e está ciente da situa-
ção e tomará as medidas cabíveis, pois 
ali tem pessoas competentes, que é o 
Dr. Dilon, Dr. Vicente, Dra Vanessa Katz, 
Dra Zilda e a Dra Flavia Mechique. Fa-
lou que o Ministério Público é muito mais 
inteligente do que podemos imaginar e 
eles são preparados para olhar no olho 
e saber quem está mentindo. Ressaltou 

que se o Prefeito colocou uma empresa 
emergencial para a coleta do lixo e essa 
empresa não está cumprindo sua função, 
então temos que concordar que existe 
algo de errado, pois o que deveria ser fei-
to era retirar a empresa e colocar outra. 
Abordou as questões de saúde relacio-
nadas ao lixo e os danos potenciais que 
ele poderia causar durante as chuvas. 
Agradeceu e despediu se. 2) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PMN – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Mencionou a forte 
oposição da cidade ao aborto e encora-
jou os cidadãos a votarem em candidatos 
que compartilham dessa visão. Levantou 
preocupações sobre um aumento nos 
custos de transporte e pediu ao Ministé-
rio Público que investigasse. Disse que 
estão aguardando as respostas paras as 
perguntas que foram feitas ao presidente 
da COMDEP. Falou que continua espe-
rando do Ministério Público e a Justiça 
Eleitoral, uma posição e resposta sobre 
as faixas que foram colocadas difamando 
seu nome. Informou que pediu ao CIOP 
para que seja visto nas câmeras para 
que assim seja tomada alguma providen-
cia. Informou que hoje recebeu mais dois 
pedidos que terá que entrar com ação de 
obrigação. Ressaltou que infelizmente 
continua tudo no mesmo, pois transporte 
não tem e mobilidade urbana muito me-
nos. Disse que de acordo com o Jornal 
O Globo, mostrou que em dois mil e se-
tenta, a situação da Previdência estará 
em situação difícil, com um funcionário 
da ativa para pagar todos os reservistas. 
Perguntou também sobre a situação do 
IMPAS que não lhes foi mostrada. Falou 
que se não tem concurso na saúde ou 
educação, se precisa ter no mínimo qua-
tro no sistema de repartição para pagar 
os aposentados, se tem mil funcionários 
de RPA na saúde e mais um pouco na 
educação, SEHAC terceirizado. Anun-
ciou uma reunião quadrimestral para o 
setor de saúde para tratar da dívida do 
SEHAC e melhorar o atendimento à po-
pulação. Agradeceu e despediu se. Re-
gistre-se que o Vereador Dudu solicitou 
que fosse consignado o PELA ORDEM: 
Disse que alguns meses atrás fez um 
pedido para o Governo do Estado do Rio 
de Janeiro, para a reforma geral do Con-
domínio do Chácara Flora, no bairro Sar-
gento Boening. Falou que foi efetuada a 
solicitação e foi publicado hoje no Diário 
Oficial o resultado da publicação. Infor-
mou que falou com o Secretário de Habi-
tação pela manha e emp breve começará 
a obra de todos os trinta e seis blocos do 
condomínio. Agradeceu ao Governador 
Cláudio Castro por mais uma vez atender 
a nossa cidade de Petrópolis para aque-
las pessoas que mais precisam. Termina-
da a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às quinze horas e trinta e cinco mi-
nutos declarou encerrada a sessão, con-
vocando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em  dez de 
setembro de dois mil e vinte e quatro, ás 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 16ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos dez dias do mês de setembro do ano 

de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e dezenove minutos, o 
Vereador Domingos Protetor, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou a Secretária, “ad hoc” a Vereadora  
Júlia Casamasso que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Re-
alizada a leitura da atas anteriores, estas 
restaram aprovadas. EXPEDIENTE: GP 
Veto nº: 546/2024 (CMP 3393/2024); GP 
Veto nº: 545/2024 (CMP 3394/2024); GP 
Veto nº: 544/2024 (CMP 3395/2024); GP 
Veto nº: 543/2024 (CMP 3396/2024); GP 
Diversos nº: 548/2024 (CMP 3403/2024); 
Projeto de Lei nº: 3398/2024 do Vereador 
Junior Paixão; Indicação Legislativa nº: 
3385/2024 do Vereador Junior Paixão; 
Indicações nº: 3383, 3386 à 3390, 3392, 
3397, 3399 à 3402/2024. Terminada a lei-
tura do Expediente a Vereadora Júlia Ca-
samasso solicitou à inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
505/2024 (CMP 3167/2024). O Veto foi 
rejeitado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja e o Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
517/2024 (CMP 3228/2024). O Veto foi 
rejeitado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja, do Ve-
reador Marcelo Chitão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Registre-se que o Ve-
reador Gil Magno absteve-se do voto. 
Registre-se que o Vereador Marcelo Les-
sa Pediu Vista de uma sessão ao GP 
Veto nº: 515/2024 (CMP 3230/2024). A 
Pedido foi aprovado com 15 votos. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 9363/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Gil Magno, do Vereador Jú-
nior Paixão e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
3408/2024 do Vereador Fred Procópio. O 
Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno e do Ve-
reador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
nº: 3407/2024 do Vereador Fred Procó-
pio. O Requerimento foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Gil Magno e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3405/2024 do Ve-
reador Fred Procópio. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3099/2024 do Vereador Fred Pro-
cópio. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Júnior Coruja e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 2073/2023 do 
Vereador Hingo Hammes. O Projeto foi 
aprovado com 09 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja, do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
3491/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Indicação foi aprovada com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Júlia Casamasso, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 3134, 3135 e 3368/2024 
do Vereador Domingos Protetor; 
3284/2024 do Vereador Gil Magno; 3311, 
3312 e 3331/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 3316, 3317 e 3319/2024 do Ve-
reador Fred Procópio; 3336, 3371 e 
3373/2024 do Vereador Junior Paixão; 
3337, 3338 e 3339/2024 do Vereadora 
Marcelo Chitão; 3341/2024 do Vereador 
Júnior Coruja. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 15 votos. Terminada 
a ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO PMN 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
hoje foi feito em segunda votação a regu-
lamentação das Emendas Positivas, e 
não teve nenhuma Emenda Impositiva 
sua aprovada pelo Governo. Falou que 
queria através do GRUPARJ, dar aos pa-
cientes reumatológicos um atendimento 
igual ao particular, mas talvez o Prefeito 
acha que o GRUPARJ não faça um bom 
atendimento e não quis implementá-lo. 
Ressaltou que da mesma forma a quadra 
do Vale do Carangola, que até hoje a po-
pulação local está aguardando a quadra 
que não apareceu. Informou que várias 
entidades que atendem a população de 
forma exemplar, mas o Prefeito não aten-
deu e espera que com a regulamentação 
isso seja resolvido. Perguntou ao Vice 
Presidente da Casa, o Vereador Fred 
Procópio, onde se encontra o pedido de 
Impeachment do Prefeito, pois do mesmo 
modo que a votação das contas não pa-
recem, o pedido do Impeachment parece 
que bateu asas e voou. Chamou atenção 
do Partisan para procurar saber sobre 
esse assunto. Disse que gostaria de sa-
ber do Ministério Público o que ficou re-
solvido sobre a questão do aumento do 
lixo, tendo a cidade coberta de lixo por 
todos os lados e a população pagando 
mais caro. Falou que o mesmo grupo que 
atua na educação terá aumento de di-
nheiro e o concurso público está a ver 
navios pois não tem, o pessoal chamado 
para COMDEP não entrou até agora, e 
quem passou no concurso da CPTrans 
também não entraram até hoje. Excla-
mou que a CPTrans é uma empresa que 
não serve para nada pois os ônibus con-
tinuam precários e a passagem mais cara 
do Estado do Rio de Janeiro e nada é 
resolvido. Informou que nesse mês é o 
“Setembro Amarelo”, e essa é a semana 
de prevenção do suicídio e infelizmente é 
a terceira causa de morte nos jovens e 
quinta causa de morte entre homens 
adultos. Disse que a prevenção é muito 
mais importante, porém como será feito a 
prevenção se não existe psiquiatra, psi-
cólogo, terapia de apoio na rede pública. 
Falou ser uma verdadeira vergonha o es-
tado que o Município chegou nesse final 

de Governo caótico pois falta transporte, 
saúde, educação e emprego. Disse que 
graças a Deus está acabando o desgo-
verno de esquerda que estamos viven-
ciando. Falou não ser possível em uma 
cidade como Petrópolis, a formatura de 
Medicina ser em Juiz de Fora por não ter 
um Centro de Convenções. Ressaltou 
que o Sesc vive do dinheiro que é obriga-
do a descontar do trabalhador do comér-
cio e o Quitandinha não é patrimônio do 
Sesc e sim de Petrópolis e por ser conhe-
cido no mundo todo poderia ser utilizado 
como um Centro de Convenções. Res-
saltou que o nosso futuro é o turismo e a 
tecnologia e se Deus quiser será com um 
Prefeito melhor do que o que está gover-
nando. Disse que enquanto não se paga 
imposto para sonhar, sonharemos com 
uma Petrópolis crescendo e com um futu-
ro melhor, sendo reconhecida novamente 
com a Capital dos Corais, Capital Impe-
rial das Américas, Capital Cultural do Bra-
sil, para que voltemos a ser a cidade dos 
casamentos, para gerar emprego para os 
cabeleireiros, uber, restaurante, garçons, 
hotéis etc... Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, DO PP – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
ouviu o relato da Vereadora Júlia Casa-
masso que a merenda nas escolas é bo-
lacha com chocolate, o relato do Verea-
dor Fred Procópio de que estão fazendo 
revezamento de proteína nos colégios. 
Falou que há três anos a cidade está no 
caos e nesse mesmo período está sendo 
solicitado as contas para ser votada e 
nada. Ressaltou que o Partisan pergun-
tou outro dia, que fim levou o Requeri-
mento da justiça do Vereador Dr. Mauro 
Peralta, mas que até hoje estão esperan-
do. Informou que agora o governo está 
usando como campanha eleitoral a situa-
ção da Petro Ita ser tirada de circulação. 
Exclamou que foi o próprio governo quem 
renovou a empresa na cidade. Informou 
que desde dois mil e vinte um estão pe-
dindo que as empresas Petro Ita e Cas-
catinha fossem retiradas. Disse que a 
Prefeitura é um caso de polícia, pois teve 
policia na CPTrans e agora lá no Cemité-
rio, isso tudo é uma vergonha para nossa 
cidade. Disse hoje estamos em fim de 
festa, como disse muitos Vereadores, e 
não é a primeira vez que esse governo 
abandona a Prefeitura e deixa a cidade a 
deriva. Informou que nas pesquisas po-
demos ver a rejeição de mais de cin-
quenta por cento pela população. Res-
saltou que isso não é um momento elei-
toreiro pois há três anos a Prefeitura 
esta sendo cobrada várias coisas, como 
por exemplo a Emendas Impositivas que 
inventaram um monte de desculpa para 
não cumpri-las. Falou que Petrópolis se 
encontra em uma condição esdruxula 
mas se tem esperança que no dia seis 
essa situação mude e possamos viver 
novos tempos. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a FALA DOS VEREA-
DORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e quarenta e sete minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em onze de setembro 
de dois mil e vinte e quatro, ás quatorze 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 12/09/2024

Diário nos bairros

Lucas Klin especial para o Diário

Moradores do bairro Santa 
Mônica, em Itaipava, têm en-
frentado sérios problemas com 
a coleta de lixo há mais de duas 
semanas. A situação tem gerado 
um acúmulo significativo de re-
síduos nas ruas, atraindo ratos 
e baratas, e aumentando o risco 
de doenças. A coleta de lixo, que 
deveria ocorrer regularmente, 
não tem sido realizada, causan-
do transtornos consideráveis 
para a população local, segundo 
relatos.

Uma moradora do bairro, 
residente na Rua José Leal Nu-
nes, próximo ao Itaipava Tênis 
Clube, relatou a situação crítica 
e a falta de ação da prefeitura 
para resolver o problema. Se-
gundo ela, a ausência de coleta 
de lixo é uma questão de saúde 
pública e não pode ser tratada 
apenas como um problema bu-
rocrático. “Já sei sobre os con-
tratos vencidos, as licitações 
paralisadas, mas tem que haver 
uma solução emergencial, pois 
é questão de saúde pública, isso 
não pode ser tratado como um 
problema burocrático”, ressal-
tou a moradora.

A situação tem gerado indig-
nação entre os moradores, que 
se sentem desamparados e pre-
ocupados com os riscos à saúde. 
A moradora criticou a falta de 
planejamento e gestão respon-
sável da prefeitura na prestação 
desse serviço fundamental. Ela 
ressaltou que a coleta de lixo é 
um serviço essencial para a co-
munidade e que a ineficiência 
na sua execução demonstra uma 

grave falha administrativa.
Além disso, a moradora fez 

um apelo à imprensa, pedindo 
maior pressão sobre a prefeitura 
para que o problema seja resolvi-
do rapidamente. Ela acredita que 
a divulgação diária da situação 
pode ajudar a pressionar as auto-
ridades a tomarem medidas ime-
diatas e enfatizou que a impren-
sa tem um papel crucial em dar 
visibilidade a problemas como 
este, que afetam diretamente a 
qualidade de vida da população.

Os moradores de Santa Mô-

nica esperam que a situação seja 
resolvida o mais rápido possível, 
para que possam voltar a ter um 
ambiente limpo e seguro. A falta 
de coleta de lixo não só compro-
mete a saúde pública, mas tam-
bém a dignidade dos cidadãos 
que pagam seus impostos e es-
peram receber serviços básicos 
de qualidade.

Não obtivemos resposta 
da Prefeitura e Comdep sobre 
a situação da coleta no Santa 
Mônica até o fechamento desta 
edição.

Lucas Klin - especial para o Diário

Marcus Vinicius Serranú, de 
19 anos, residente no bairro Val-
paraíso, conquistou a medalha 
de ouro na categoria superpesa-
do em um campeonato de Jiu-
-Jitsu realizado em Nova Iguaçu, 
Rio de Janeiro.

Judoca faixa marrom, Mar-
cus Vinicius já participou de di-
versos campeonatos, obtendo 
vitórias em sua categoria. Sua 
trajetória no judô começou aos 6 
anos no Projeto Gente Viva, lo-
calizado na comunidade Oswal-
do Cruz, no bairro Valparaíso. 
Desde então, ele tem se dedicado 
intensamente ao esporte. Atual-
mente, ele treina na Comac.

A conquista da medalha no 
Pátio Petrópolis este ano marca 
a primeira participação de Mar-
cus Vinícius em um campeona-
to de Jiu-Jitsu. No campeonato 
em Nova Iguaçu, o atleta mos-
trou sua evolução, vencendo na 
sua categoria, e trazendo mais 
uma medalha para Petrópolis, 
que tem um grande histórico em 
competições de jiu-jitsu e judô.

O judô e o jiu-jitsu desem-
penham papéis significativos no 
Brasil, especialmente nas comu-
nidades mais carentes. Esses es-
portes não só promovem a saú-
de física e mental, mas também 
atuam como agentes de inclusão 
social e transformação de vidas.

Nas comunidades carentes, 
o judô e o jiu-jitsu oferecem al-
ternativas positivas para jovens 
que enfrentam desafios como a 
violência e a falta de oportuni-
dades. A prática desses espor-
tes ensina disciplina, respeito 
e autocontrole, valores funda-
mentais para o desenvolvimento 
pessoal e social. Além disso, pro-
porcionam um ambiente seguro 
e estruturado, onde os jovens 
podem se afastar de influências 
negativas e construir um futuro 
mais promissor.

Projetos sociais que utilizam 
o judô e o jiu-jitsu, como o Pro-
jeto Gente Viva em Petrópolis, 
têm mostrado resultados im-
pressionantes. Esses programas 
incentivam a prática esportiva e 
promovem a educação e a cida-
dania.


